

Crece IED levemente en primer semestre de 2021

El Financiero

Lunes 16 de agosto de 2021

Los flujos de inversión extranjera directa (IED) salieron de la zanja dejada por la pandemia del COVID-19, al menos durante la primera mitad del año y se ubicaron en su mayor nivel para un periodo similar en 8 años.

El volumen IED para el primer semestre de 2021 fue de 18 mil 433.5 millones de dólares (mdd), de acuerdo con datos preliminares publicados el viernes por la Secretaría de Economía.

La cifra representa un incremento de 2.6 por ciento respecto a la primera mitad de 2020 y supera además los niveles registrados en el primer semestre de 2019, antes de la pandemia, cuando la IED cerró en 18 mil 102.4 mdd. Cabe recordar que el dato de 2021 se revisará eventualmente.

Según cifras preliminares, el volumen de IED captado entre enero y junio de 2021 fue resultado de la diferencia entre 24 mil 403.7 mdd que entraron y 5 mil 970.3 mdd que salieron.

La inversión provino de 2 mil 620 sociedades con participación en capital extranjero, 2 mil 199 contratos de fideicomiso y 17 personas morales extranjeras.

En el primer trimestre el crecimiento de la IED fue de 14.8 por ciento, y cayó 9.7 por ciento en el segundo cuarto del año, lo que limitó el crecimiento a 2.6 por ciento.